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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы «Аудит пожарной безопасности фитнес-центра». Данная работа была посвящена проведению независимой оценки пожарного риска фитнес-центра. В ходе проведения аудита, были поставлены такие задачи как: 1. Расчет пожарного риска; 2. Пожарно-техническое обследование; 3. Проверочный лист. Работа проведена на основании нормативно нормативно-правового регулирования. Данные по фитнес-центру были представлены собственником. Расчет пожарного риска был произведен в программе Fenix +3. Статистика по пожарам была взята с базы данных ФГБУ ВНИИПО МЧС РОССИИ. В ходе проведения независимой оценки пожарного риска были выявлены нарушения: 1. Блокировка эвакуационных дверей; 2. Загромождение технических помещений мебелью; 3. Отсутствуют знаки пожарной безопасности; 4. Расположение планов эвакуации; 5. Отсутствие эвакуационного пути из помещения предназначенного для силового тренинга. На основании проведенного аудита по пожарной безопасности были вынесены предложения по повышению пожарной безопасности фитнес-центра: 1. Контроль эвакуационных дверей, чтобы они больше не были заблокированы; 2. Оборудовать помещения планами эвакуации; 3. Повесить знаки пожарной безопасности; 4. Освободить технические помещения; 5. Оборудовать помещение силового тренинга еще одним эвакуационным выходом. Данные решения по проведенному аудиту по пожарной безопасности были переданы собственнику фитнес-центра.
        

        
          The theme of the final qualifying work is "Audit of the fire safety of the fitness center." This work was devoted to an independent assessment of the fire risk of a fit-ness center. During the audit, the following tasks were set: 1. Calculation of fire risk; 2. Fire-technical examination; 3. Checklist. The work was carried out based on regulatory legal regulation. Data on the fit-ness center was provided by the owner. The fire risk calculation was carried out in the Fenix +3 program. Statistics on fires were taken from the database of the Federal State Budgetary Institution VNIIPO of the Ministry of Emergency Situations of RUSSIA. During the independent fire risk assessment, violations were identified: 1. Blocking of evacuation doors; 2. Cluttering of technical rooms with furniture; 3. There are no signs of fire safety; 4. Location of evacuation plans; 5. Lack of an escape route from the premises intended for strength training. Based on the fire safety audit, proposals were made to improve the fire safety of the fitness center: 1. Control of escape doors so that they are no longer blocked; 2. Equip the premises with evacuation plans; 3. Hang fire safety signs; 4. Release the technical premises; 5. Equip the strength training room with another emergency exit. These decisions on the conducted fire safety audit were transferred to the own-er of the fitness center.
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